

LIME LANE LIZARDS

INFO



DEUTSCH

SEITE 2

ENGLISH

PAGE 3



LIME LANE LIZARDS INFO

BANDHISTORY

Wenn man etwas auf die lange Bank schiebt, wird man es trotzdem nicht los. So auch geschehen, bei fünf kongenialen Künstlern. Viele Jahre hat es gedauert, bis Klaudia Salkovic-Lang, Stefan Lang, Michael Reiß, Jochen Benkert und Sepp Fischer, musikalisch zueinander fanden. Dann ging alles ganz schnell. Innerhalb einer Woche stand das Programm, die Setlist, die Arrangements.

Klaudia Salkovic-Lang, Sepp Fischer und Stefan Lang arbeiten bereits seit 14 Jahren zusammen. Allerdings bisher nur hinter der Bühne als Regisseur, technischer- und musikalischer Leiter und Vocalcoach bei den Musicalproduktionen des Burgtheatervereins Mitterfels.

Der gemeinsame Wunsch nach einer musikalischen Zusammenarbeit außerhalb des Musiktheaters war schon lange da. Es hat ja auch nur 14 Jahre gedauert: Eines Abends rief der Fred vom Raven an, dass ihm die Band für nächsten Sonntag abgesagt hat und ob wir evtl. Lust hätten, einzuspringen. Man dachte sich "jetzt oder nie!" und innerhalb einer Stunde stand die fertige Besetzung. Das Konzert war ein super Erfolg und man war sich sicher: Das muss weitergehen!

Und so entstanden die „Lime Lane Lizards“. Das Programm besteht aus Songs von Tom Waits, Leonard Cohen, Sting, Billy Joel und vielen weiteren Komponisten.

Gerade der reizvolle Gegensatz der beiden Singstimmen macht den ganz besonderen Reiz der im poppig-jazzigen Unpluggedsound gehaltenen Arrangements der „Lime Lane Lizards“ aus.

Kontakt:

Lime Lane Lizards
c/o
Stefan Lang
Lindenstr. 20
94360 Mitterfels
Deutschland

E-MAIL

stefan@jazztrumpet.de

FONE

0049 9961 5689115

MOBIL

0049 1515 249 0011

WEB

www.limelanelizards.com

„Musikalisch höchstes Niveau, gepaart mit Spielfreude und –witz. Eine lohnende Geschichte, die nach Wiederholung schreit.“

Bernd Vogel, Straubinger Tagblatt

BESETZUNG:

KLAUDIA SALKOVIC-LANG | Gesang, Piano, Ukulele

SEPP FISCHER | Gesang

STEFAN LANG | Flügelhorn, Trompete, Percussion

JOCHEN BENKERT | Kontrabass

MICHAEL REISS | Gitarren



LIME LANE LIZARDS INFO

BANDHISTORY

When you put things off you still not getting rid of them. Such was also the case with two congenial artist. It took them many years until Klaudia Salkovic-Lang, Stefan Lang, Michael Reiß, Jochen Benkert and Sepp Fischer found to each other on musical terms. From there things went rather quickly. Within a week the concert programm was put together, along with the set list, the arrangements.

Klaudia Salkovic-Lang, Sepp Fischer and Stefan Lang have been working together for 14 years. Even though only behind the stage as director, technical and musical director and as vocal coach for the musical productions of the Burgtheaterverein Mitterfels.

The mutual wish for a musical collaboration outside the theater has been there for a very long time. It only took 14 years to put this into action: one evening Fred, owner and manager of the music bar Raven called to ask for a stand in, because the band for the evening had cancelled the concert. "Now or never" was the word and within an hour the final line-up was completed. The concert was a great success and showed one thing clearly: this has to go on!

And that is how the "Lime Lane Lizards" came into being.

The setlist of the concerts consists of songs by Tom Waits, Leonhard Cohen, Sting, Billy Joel and many more songwriters.

The extreme contrast of voices of the two performing vocalists provides a special attraction in itself in addition to the pop and jazzlike unplugged sounds and arrangement of the entire band "Lime Lane Lizards".

Bernd Vogel, Straubinger Tagblatt

Kontakt:

Lime Lane Lizards
c/o
Stefan Lang
Lindenstr. 20
94360 Mitterfels
Deutschland

E-MAIL

stefan@jazztrumpet.de

FONE

0049 9961 5689115

MOBIL

0049 1515 249 0011

WEB

www.limelanelizards.com

"A highly musical level paired with its contagious delight of performance and inventiveness. A rewarding event that cries for repetition"

Bernd Vogel, Straubinger Tagblatt

LINE UP:

KLAUDIA SALKOVIC-LANG | Vocals, Piano, Ukulele

SEPP FISCHER | Vocals

STEFAN LANG | Flugelhorn, Trumpet, Percussion

JOCHEN BENKERT | Doublebass

MICHAEL REISS | Guitars
